

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II

I. PENDAHULUAN

A. Umum

1. Setiap Pekerjaan fisik harus diwujudkan dengan sebaik-baiknya sehingga mampu memenuhi fungsi Jaringan Perpipaan secara optimal.
2. Setiap Pekerjaan fisik harus direncanakan dan dirancang dengan sebaik-baiknya sehingga dapat memenuhi kriteria teknis yang layak dari segi mutu, biaya dan kriteria administrasi.
3. Spesifikasi Teknis untuk pekerjaan fisik perlu disiapkan secara matang, sehinggadiharapkan mampu mendorong perwujudan karya konstruksi jaringan perpipaan yang sesuai dengan fungsinya.

B. Latar Belakang

Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II adalah sebagai upaya Pemerintah Daerah Kabupaten Teluk Wondama dalam mengatasi masalah yang masih dihadapi yakni adanya kebocoran (rusak) terutama pada jaringan perpipaan yang menuju arah Pelabuhan-Pusat Kota/Kampung Wasior I dan jalur perpipaan yang menuju Kawasan Waskam/Kampung Wasior II.

Komponen utama sistem distribusi air bersih adalah sistem jaringan pipa, pompa,intake dan reservoir, yaitu jaringan yang digunakan untuk mendistribusikan air kepada masyarakat.

C. Maksud dan Tujuan

1. Maksud Pekerjaan **Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II** ini adalah Tersedianya jaringan perpipaan air bersih dengan jenis pipa HDPE dengan perencanaan yang sesuai kualitas,kuantitas,biaya dan jangka waktu pelaksanaan.
2. Tujuan Pekerjaan **Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II** adalah teratasinya kebocoran (rusak) pada jaringan perpipaan sehingga dapat meningkatkan layanan air bersih kepada Masyarakat dengan adanya jaringan pipa ini diharapkan akses sumber air bersih dapat dinikmati masyarakat dan

meningkatkan Tingkat Kesehatan sehingga nantinya dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

D. Sasaran

Dengan dilaksanakan pekerjaan **Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II** adalah, diharapkan masalah kebocoran teratasi dengan terpasangnya jaringan pipa air bersih sehingga dapat meningkatkan taraf hidup dan perekonomian masyarakat secara umum. Masyarakat umum bisa menggunakan air bersih yang layak.

E. Nama OPD dan PA/KPA/PPK

K/L/PD : Pemerintah Kabupaten Teluk Wondama

OPD : Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat

Nama PPK : PIETER A. PESURNAY

NIP : 19750716 200502 1 004

II. SUMBER DANA, KEGIATAN, PAGU ANGGARAN, DAN HARGA PERKIRAAN SENDIRI (HPS)

Sumber Dana : Dana Tambahan Otonomi Khusus/Dana Tambahan Infrastruktur Provinsi Papua Barat [DTI]

Tahun Anggaran : 2024

Program : Pengelolaan Dan Pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum

Kegiatan : Pengelolaan dan Pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) di Daerah Kabupaten/Kota

Sub Kegiatan : Perluasan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) Jaringan Perpipaan

Pekerjaan : Rehabilitasi Jaringan Pipa Transmisi dan Distribusi Kampung Wasior I dan II

Kode Rekening : 1.03.03.2.01.0032

Pagu Anggaran : Rp. 450.190.000,00
(empat ratus lima puluh juta seratus sembilan puluh ribu rupiah).

